

Editorial

Presentación Editorial

La Revista Lengua y Cultura, recopila algunos trabajos que derivan de procesos de investigación e implementación en aulas de lenguas, todos ellos han sido parte de los trabajos presentados bajo el marco del primer Congreso Internacional de Lenguas-Cultura y Formación Continua, bajo la temática de la enseñanza y el aprendizaje de lenguas en contextos reales, desarrollado en las instalaciones de la Ciudad del Conocimiento de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo.

Es así como la revista Lengua y Cultura es concebida como una obra que muestra no solo los avances, investigaciones, teorías y modelos de enseñanza y aprendizaje de lenguas; de igual manera, se genera como una fuente para la consulta sobre la relación y la implementación de la cultura dentro de las aulas, lo que sin duda alguna es parte primordial del entramado que conforma una lengua. En virtud de ello, esta primera publicación pretende brindar a los lectores una herramienta para la propagación, aplicación y apropiación de los conocimientos que nos brindan los autores de los artículos, convirtiéndose en agentes activos en pro de la calidad en la educación.
